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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: внедрение стандартов управления рисками в систему обеспечения экономической безопасности организации (на примере АО «Нитро Сибирь Норд Групп»)». Данная работа посвящена изучению понятия риска и управления риском в структуре экономической безопасности. 1. Изучения понятия экономической безопасности и риска. 2. Ознакомление с основными методами управления рисками. 3. Изучение стандартов управления рисками в деятельности российских предприятий. Работа проведена на базе АО «Нитро Сибирь Норд Групп», где собиралась значительная часть фактического материала: основные данные для расчета экономических показателей. Также, была рассмотрена внутренняя и внешняя сторона предприятия и выявлены основные угрозы. В результате был предложен стандарт управления рисками для внедрения его в АО «Нитро Сибирь Норд Групп», рассмотрены рекомендованные методы управления рисками и проанализирована их экономическая эффективность.
        

        
          The topic of the final qualifying work: the introduction of risk management standards into the system of ensuring the economic security of the organization (on the example of JSC "Nitro Sibir Nord Group")". This work is devoted to the study of the concept of risk and risk management in the structure of economic security. 1. Studying the concept of economic security and risk. 2. Familiarization with the basic methods of risk management. 3. Study of risk management standards in the activities of Russian enterprises. The work was carried out on the basis of JSC "Nitro Sibir Nord Group", where a significant part of the factual material was collected: basic data for calculating economic indicators. Also, the internal and external side of the enterprise was considered and the main threats were identified. As a result, a risk management standard was proposed for its implementation in JSC "Nitro Sibir Nord Group", recommended risk management methods were considered and their economic efficiency was analyzed.
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